GUIXOLENSE

nes: «Imelda» de J. Costa; «Montserrat» de V. Bou; «Homenatje a Joaquim Serra» de J. Grivé; «Vols escoltar?» (fiscorno) de Puntí; «María» de F. Riumalló y «La festa de les roses» de R, Vilá.

Sorteo del cordero. — En el sorteo que anualmente realiza la Agrupación Artística, durante las representaciones de «Els Pastorets», y en combinación con la Organización Nacional de Ciegos, ha salido premiado el número 856, cuyo agraciado poseedor será obsequiado con un tierno cordero.

Se acabaron las fiestas — Ya el arbol de Navidad ha desaparecido de la Rambla Vidal, con los simbolos que, completaban la ambientación festiva de estos dias

Se han acabado los bailes de la «uva», y los del «farolillo», mientras en las tiendas quedan aún restos de turrones que, como cada año, y pese a la tan cacareada «cuesta de Enero» serán liquidados festiva o laboralmente.

Ha habido de todo, y se han seguido todas las tradiciones, desde el «tió», la «missa del gall», las «estrenes», el belén, y también el arbol con el papá Noel, has ta la llegada de SS. MM. Los Reyes Magos.

El fin de año, tuvo sus dos celebraciones, la popular, con las uvas al son de doce campanadas, fuesen las doce

o fuese la una, y la religiosa, con acción de gracias por el año transcurrido, y por cuanto en él se nos ha concedido, y petición de la ayuda divina, para hacer que el nuevo año, sea el de la felicidad que el mundo anhela, y no sabe hallar.

De la exposición de cajas de cerillas - Clausurada el día 6, como se había anunciado, la citada exposición de tal clase de colecciones, ha tenido enorme aceptación, prueba de ello el numeroso público que desde el día 24, en que fué inaugurada, ha desfilado por Galerías Antorcha, felicitando a su artifice y propietario D, Santiago Güitó el cual tiene ya proyectada una exposición para el verano, y con un considerable aumento en cantidad y en clases muy buscadas, cuyo valor aumenta considerablemente a medida que crece el número de coleccionistas.

Belenes artísticos. — Este año, se ha echado de menos el Belén digamos monumental, o artístico, que se inició por arte de este acabado pesebrista que es José Anglada, y tras una breve pausa de tiempo, se renovó en el Centro Parroquial, en el pasado año, por obra de Mt. Benet Riera, Fernando Ponsjoan y Roberto Pallí Sala.

Este año, el Centro ha expuesto un bello y diminuto diorama, obra del artista Juan Queralt, de ambientación marinera por completo. perfectamente lograda, y con unas bellísimas figuras, expresamente trabajadas, que representan diversos tipos de nuestros hombres de mar, así como mujeres y niños, situando el Nacimiento en un almacen de los que suele haber en los lugares de vida marinera. Redes, barcas, arreos de pesca y hasta una «vaca» en construcción, completan la ambientación de neto sabor catalán y marinero, altamente elogiada por cuantas personas lo vienen visitando.

Otro Belén artístico, es el que se puede admirar en el Colegio de las Hermanas Carmelitas, Cabe señalar también entre otros los del Liceo Abad Suñer, el del Grupo Escolar de Niños Hospital Municipal y también por su especial construcción, el del Asilo.





Esta semana, desea el señor Alcalde hacer constar que el prócer de S'Agaró, don José Encesa en su constante desvelo y fervor hacia la Costa Brava ha organizado este año nuevamente « Las jornadas turísticas de S'Agaró» En la Ciudad Residencial de nuestra costa se alojarán los invitados, y desde ella saldrán para realizar varias excursiones, por las rutas turísticas de la provincia.

En la visita que realizarán en nuestra Ciudad, el día 20, ya incluída en el programa, serán obsequiados los asambleístas, representantes y enviados especiales de Alemania, Inglaterra, Italia, Suizo y otros países, con un vino de honor en el Palacio Municipal. Tendrá lugar también una audición de sardanas en el Paseo del Mar.

E. F.

Sigue la tradicional venta de TROZOS

en

Tejidos LACASA

San Martirián, 22 Teléfono 391